

うさぎとかめ通信

上越市立高田幼稚園

(週刊：園長室だより) 106周年

令和4年6月23日 第153号

HPのQRコード→

「思い→体験→表現」は、幼児・児童・生徒に一貫する、遊び・学びの基本!



子どもの姿から

【ドラゴンHCUのマークです】→

15日(水)に、バス遠足に行きました。上越消防署では、日本海側唯一のドラゴンハイパー・コマンドユニットの高機能消防自動車を見たり、レスキュー隊の訓練を見たり、消防のお話を聞いたりしました。子どもたちの瞳がきらきらしていました。上越科学館では、恐竜ロボットに挑戦したり、探査機「はやぶさ2」が持ち帰った小惑星リュウグウのサンプル(レプリカ)を見たりしました。お弁当もおいしくいただきました。ありがとうございました。



17日(金)に、誕生会を開きました。お誕生日おめでとうございます。そして、いっしょに祝ってくださった園児の皆さんと保護者の皆様に感謝します。まつ組の進行もみんなの盛り上げ方も進歩しています。今回のイベントは、上越科学館の森田様の科学パフォーマンスで、ドキドキわくわくでした。

園庭・園舎から

【消防署員さんの訓練です】→

16日(木)は多彩な行事がありました。

上越市教育委員会の「授業改善訪問」では、高橋指導主事様からご指導いただきました。活動を参観され、協議会で本園の活動についてお褒めいただきました。

「かめさんくらぶ」(小学校教員対象の定期公開)を開きました。高橋指導主事様と学校運営協議会の井上会長様からていねいに参観していただきました。どろんこ遊びやもも組の給食の様子などを見ていただき、子どもたちも旧知の友達のようにお二人に話しかけていました。



第1回「学校運営協議会」を開催しました。本園の経営の基本方針や活動の重点等を説明し、御意見や御指導をいただきました。委員の皆様からは園児の増加を図る工夫に努めるよう激励のお言葉をいただくとともに、少人数園のメリットである「園児一人一人に寄り添った支援」を今後も継続するようお褒めのお言葉もいただきました。ありがとうございました。

キーワード

【上杉謙信マークの消防自動車です】→

○牧野忠成公と長峰藩

幕末の長岡藩家老の河井継之助を描いた映画が公開されました。長岡藩は堀家が立藩した後、牧野忠成公を初代とする牧野家が廃藩置県の時まで約250年間藩主を継承しました。



忠成公は、大坂夏の陣の功績で1616年に大胡藩2万石(群馬県)から長峰藩5万石初代藩主に移封され、さらに1618年に長岡藩6万2千石藩主に移封されました。長峰藩は長峰城(上越市吉川区長峰)を中心とした2年間の藩でした。長峰城は長峰池や犀ヶ池という天然の外堀を構えた平山城でした。長峰城址の御城印が上越市から販売されています。

(参考：上越市、上越観光Navi、長岡市立科学博物館のサイト)